

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

### Simulasi Sekolah Penggerak

Satuan Pendidikan : SD Negeri 21 Kapau  
Kelas / Semester : II (Dua) / Ganjil  
Tema : 4. Hidup Bersih dan Sehat  
Sub Tema : 1. Hidup Bersih dan Sehat di Rumah  
Pembelajaran : 1  
Alokasi Waktu : 10 menit

#### TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mengamati gambar lingkungan rumah, siswa dapat mengidentifikasi lingkungan rumah yang bersih dan sehat dan yang tidak sehat dengan tepat.
2. Melalui penugasan, siswa dapat menceritakan lingkungan rumah yang bersih dan sehat dan tidak sehat di sekitar tempat tinggalnya dengan tepat.
3. Melalui tanya jawab, siswa dapat menjelaskan manfaat hidup bersih dan sehat di rumah dengan benar.

#### KEGIATAN PEMBELAJARAN

Langkah - Langkah Pembelajaran	Alokasi Waktu
<b>A. Kegiatan Pendahuluan</b> 1. Penyiapan siswa: a. Kegiatan pembelajaran dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan kehadiran siswa. b. Berdo'a dipimpin oleh salah seorang siswa (religius). c. Menyanyikan lagu nasional (Nasionalisme). 2. Memotivasi siswa dan apersepsi: a. Guru memberi motivasi siswa agar semangat dalam mengikuti pembelajaran yang akan dilaksanakan. b. Guru melakukan apersepsi, yaitu: - Meminta siswa untuk memperhatikan gambar lingkungan sehat dan tidak sehat yang diperlihatkan guru dan bertanya jawab. c. Guru menyampaikan tujuan dan kegiatan pembelajaran	3. menit
<b>B. Kegiatan Inti</b> a. Seluruh siswa mengamati gambar yang dipajang oleh guru tentang lingkungan rumah yang bersih dan sehat dan tidak sehat. b. Diskusi kelas tentang hasil pengamatan gambar, kemudian guru memberi konfirmasi dari hasil pendapat siswa. c. Beberapa orang siswa menceritakan secara singkat tentang keadaan lingkungan tempat tinggalnya, kemudian siswa lain diberi kesempatan menanggapi cerita temannya. d. Tanya jawab tentang manfaat hidup bersih dan sehat	5 menit
<b>C. Kegiatan Penutup</b> a. Siswa mampu mengemukakan hasil belajar hari ini b. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan c. Guru memberikan PR d. Do'a penutup di pimpin oleh salah seorang siswa dan salam.	2 menit

**PENILAIAN**

Penilaian Sikap : Observasi dalam proses pembelajaran  
Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis  
Penilaian Keterampilan : -

Parak Maru, 4 November 2021  
Calon Kepala Sekolah Penggerak

**NOFA ROSANTI, S.Pd**